

Madame, Monsieur,

Athlète de haut niveau depuis de nombreuses années, j'ai eu l'honneur de représenter mon pays à trois Jeux olympiques, décrochant plusieurs médailles, et je poursuis aujourd'hui mon engagement avec pour objectif les Jeux de Los Angeles. Fort de cette expérience et déjà impliqué en tant que représentant des athlètes de haut niveau au sein du bureau fédéral de ma fédération, je souhaite aujourd'hui élargir mon action en intégrant la Commission des Athlètes de Haut Niveau.

Mon parcours sportif m'a appris l'exigence, la résilience et l'importance du collectif. Il m'a aussi permis d'être à l'écoute des besoins et des attentes des athlètes, tous sports confondus. Je suis convaincu que leur voix doit être entendue et que notre engagement peut contribuer à améliorer leurs conditions d'entraînement, leur accompagnement et leur reconversion. Grâce à mon rôle actuel au sein de ma fédération, j'ai déjà pu œuvrer à mieux représenter les intérêts des sportifs et à favoriser les échanges entre les instances dirigeantes et les athlètes.

Aujourd'hui, je souhaite mettre cette expérience et cette vision au service d'une instance plus large, en apportant une perspective pragmatique et ancrée dans la réalité du haut niveau. Déterminé à défendre les intérêts de mes pairs, à promouvoir un environnement favorable à la performance et au bien-être des athlètes, je serais honoré de pouvoir contribuer activement aux travaux de la Commission.

Dans l'attente de votre retour, je reste disponible pour échanger sur ma candidature et vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

Karim Laghouag